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第１３５９回 例 会  

  令和４年９月７日（水） 

≪ 会員卓話「ニ胡の調べ」 ≫ 

◇ 点     鐘   神谷 修一 会長 

◇ 国 歌 斉 唱   君が代 

◇ ロータリーソング   奉仕の理想 

◇ 四つのテストの唱和 平野 伸一 会員 

 

◇ お 客 様 紹 介   成田ロータリークラブ 渡邉 孝 様   

 

◇ ニコニコＢＯＸ 

・神谷 修一 会長  スピーチ無し 

 ≪久々に片岡さんの二胡が聞けます。楽しみにしています。≫ 

 

◇ 結婚記念日紹介 

鳥 海 直 樹 会員  ≪  ９月 ４日≫  大和田 宜 詳 会員 ≪  ９月 ８日≫ 

仲 澤 健 二 会員   ≪ ９月１５日≫   

◇ 誕 生 日 紹 介 

横 山 英 樹 会員  ≪  ９月 ２日≫    大和田 宜 詳 会員 ≪  ９月 ８日≫ 

飯 島 一 扶  会員  ≪  ９月１０日≫    戸 村 正 宏 会員  ≪  ９月１０日≫    

２０２２～２０２３年度 国際ロータリー会長のテーマ 

  イマジン ロータリー 

【会長 ジェニファーE．ジョーンズ】 

 】 

成田コスモポリタンＲＣターゲット 

「 みんなでつくろう！“楽しいクラブ・元気なクラブ”」 

 

〔会長：神谷 修一〕 
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城之内 利 彦  会員  ≪  ９月１５日≫    

滝  澤  直  樹  会員   ≪ ９月１７日≫ 

堀 越   晃 会員  ≪  ９月２１日≫      

竹 内 紀 之 会員  ≪  ９月３０日≫ 

 

 

 

◇ 会 長 挨 拶  神谷 修一  会長 

皆さんこんにちは。本日もご出席いただきありがとうございます。 

本日のお客様は米山奨学生のイケラム君です。今年の日本はとても暑かった

と思いますが、インドネシアと日本ではどちらが暑いですか？ 

９月になり暑さもだいぶ収まって来ましたが、まだまだ残暑が残っております。

夏バテは涼しくなってから来るそうなので、どうぞ健康にご留意して頂きます

様にお願い致します。 

本日は会員卓話と言う事で、片岡会員の卓話です。思い起こすと滝澤会長の時以来かと思いますが、

あの時は突然のお願いであったり、準備不足もありご迷惑をおかけしましたが、本日は準備も稽古も

万全と思いますので、どうぞ宜しくお願い致します。 

 7 月中の会長挨拶の中で７月６日の新聞の記事をご紹介しようと考えておりましたら、例会が２回

も休会になってしまったので遅くなりましたが、本日ご紹介しようと思います。 

皆さんご存じの方も多いかと思いますが、「成田日赤病院で、市民有志によるボランティア会が活躍

している。」という見出しでした。 

初めて訪れる患者や子供の不安感を緩和しようと声掛けをしたり、入院生活に彩りを添えようとイ

ベントを企画したりしている。コロナ禍で一部活動を休止いているが、活動の完全再開を模索してい

る。一方で、高齢のメンバーも多く新たな仲間を募っている。という記事でした。 

このボランティア会は約３０年前に発足し、成田市を中心に３０名ほどが所属し、看護師を目指す高

校生から９１歳のご長寿まで所属しているそうです。 

入口で戸惑う外来患者に受付場所を案内することが主な活動内容で、1 人あたり週に１、２回程度現

場に立っているそうです。 

もう一つの役割は、院内での行事運営だそうです。七夕飾りを作ったり、小児病棟の配膳や食事中

の見守りなどを行っていたそうですが、コロナの影響で今はまだ再開できていないそうです。 

会長の中山さんは「活動は無報酬ですが、むしろ元気を保つ居場所になって感謝している。」と語って

いらっしゃいました。 

発足３０年と言うと我がクラブと同い年であります。また会員の年齢層（高校生から９１歳まで）の

厚さに頭が下がる思いです。 

当クラブの社会貢献というと国際的にはカンボジアの母子支援、地域的には印旛沼のクリーンハイ

クと空港道路の清掃活動ですが、もっと地域密着型の社会奉仕活動をしても良いのではないか、と言

うよりするべきではないかと思います。何か良いアイデアのある方は会長、幹事でも理事の方でも良

いので、是非申し入れて頂ければと思います。 

それでは卓話が控えておりますので、まとまりませんが会長挨拶とさせて頂きます。ありがとうご

ざいました。 
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◇ 委員会報告その他   

◎ 親睦活動委員会 𠮷岡 正之 委員長  

先般、９月２８日開催の「６クラブ合同ポリオ根絶例会」のご案内をいたしま

した。出欠のお返事、なるべくご参加いただきますようお願いいたします。 

 

 

 

 

◎ ロータリー情報・雑誌・クラブ研修委員会  藤﨑 政弘 委員長 

横書きでは、バックナンバーでたどる「友」70 年。日本のロータリークラブ

ができたのが 1920 年ですので２年前に 100 周年を迎えました。そして、来年

の１月でロータリーの友は 70 周年を迎えるという記事です。今月は 1952 年か

ら 1968 年までの活動記録が載っております。 

縦書きでは、世界的建築家の隈研吾さんの記事が大変心に響きましたのでご

一読頂ければと思います。 

ロータリーの友をめくって頂くと自分の感性に合った記事がきっとあると思います。色々なアイデ

アが湧いてくることもあると思いますのでぜひ手にとって頂ければと思います。 

 

◇ ３分間スピーチ 「しあわせを育てる」（２） 金井 浄 会員 

「しあわせを育てる」について識者の考えを参考にしようと思います。 

 識者がどう考えているかを理解することは自分の考えを深めるためにも重要

なことだと思います。独りよがりの考え方は「しあわせ」に繋がりません。自分

の「しあわせ」度を高めることができる第一条件は「健康」です。「健康」であ

るということはまず自立性を保つことで、日常生活を他人の手助けなしに自分

でできるということです。 

 東京大学の高齢社会総合研究機構（東大ジェロントロジー）の秋山弘子教授によれば、およそ 11％

の人が人生の最後まで自立性を保ち（以下 A パターン）、70％の人が 72 歳頃から徐々に日常生活に手

助けを必要とする状態（以下 B パターン）、19％の人が 60 歳頃からそのような状況（以下 C パター

ン）になるということです。 

 A パターンの人が B パターンや C パター

ンに移行したり、B パターンの人が C パター

ンに移行したりすることはあっても、その逆

は皆無です。経済的損得勘定からみると B パ

ターンや C パターンの方が援助などが受け

られるわけですが、我々は経済的損得では不

利であっても A パターンを望んでいます。最

後まで自立性を保ったまま生きていきたい

と思っていますが、A パターンでいられると

は限らず、B パターンや C パターンの生活を

余儀なくさせられるのです。ではそうならな

い為の具体的な話は、また次回に致します。 
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◇ 幹  事  報  告   大竹 清治 幹事 

 ■回     覧：多古ＲＣ 週報 

 ■例会案内・変更：成田ＲＣ・白井ＲＣ・印西ＲＣ 

 ■そ  の  他：９月号ガバナー月信・ロータリーの友・ニューモラル、 

成田ＲＣ名簿 配布 

「11/5ロータリー全国囲碁大会」、「ロータリーの友俳句コンテスト作品募集」、

「ポリオデーイベントフォトコンテスト」があります。詳細につきましてはホー

ムページ等でご確認ください。本日この後９月の理事会がございますので、対象の方はどうぞよろし

くお願いします。  

 

卓  話  

会員増強・出席委員会より 片岡 孝治 委員長  

 皆様のお手元にある会員数の推移の表をご覧下さい。今年３０周年を迎える

わけですが、会員数は危機的状況なのではないかと思います。これまでは周年を

重ねるごとにメンバーを増やしてきました。なんとか皆様のご協力を頂ければ

と思います。女性会員の入会についてもよろしくお願い致します。ガバナー公式

訪問や３０周年の記念例会など各行事にもご出席頂き、出席確認のほうも返事

を頂きますようお願い致します。 

 富里ＲＣでも、３年後、５年後の計画がきちんと打ち出されておりますし、私達も若いメンバーを

増員して更なるコスモポリタンロータリークラブの活性化をはかる為、ご協力頂けますようお願い致

します。 

◎ ニ胡の調べ    演奏：会員増強・出席委員会 片岡 孝治 委員長  

 滝澤会長の最終例会でちょうどこの会場で披露させていただきました。あれから１１年、当時の神

谷幹事が会長になられて、なにか因縁があるのかなぁ…と、思っております。私のニ胡のレベルはカ

ルチャースクールのレベルでございます。どうぞお付き合いいただければと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

心温まるなごむ時間をすごせました。（川島(健)会員） 

「シルクロード」を聞いた時には中国大陸を思い描きました。（神谷会長） 

 

◇ 点     鐘  神谷 修一 会長 
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 本 日 の 料 理 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

◇ 出 席 報 告   ＊メーキャップは前後２週間です。   

 日 付 会員数 免 除 出 席 欠 席 Ｍ Ｕ 出 席 率 補 正 出 席 率 

前々回修正 ８月２４日 ６８名 5 名 34 名 2 8 名 4 名  5 7 . 5 8 ％ 

本 日 例 会 ９月 ７日 ６９名 5 名 32 名 3 1 名 6 名 5 5 . 0 7 ％  

 

・成田コスモポリタンロータリー・クラブ事務局  

 〒286－0106 成田市取香 500 ホテル日航成田内 TEL/FAX 0476-24-5044  

・例会場 ホテル日航成田内 TEL 0476-32-1144 FAX 0476-32-0022  


